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PROPOSIÇÃO Nº 062.00217.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  a  Secretaria
Municipal de Obras Públicas quanto
as  obras  de  revitalização  da  Av.
Anita Garibaldi.

Requer à Mesa, na forma regimental,  seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal  de  Obras  Públicas  solicitando  informações  quanto  as  obras  de
revitalização da Av. Anita Garibaldi.

Sabe-se que houve revitalização de diversos trechos da Av. Anita Garibaldi, sendo
um deles recentemente realizado: o trecho entre o Terminal Barreirinha em direção
ao Parque da Barreirinha

Ocorre que há relatos de que no final de janeiro e inicio de fevereiro de 2023, uma
equipe da Prefeitura asfaltou novamente alguns trechos da Av. Anita Garibaldi, com
a alegação  de  que  fizeram testes  e  constataram que  o  asfalto,  nestes  trechos,
poderiam se romper devido a má qualidade.

Diante de tais relatos indaga-se:

1) Em quais trechos da revitalização ocorreram problemas com o asfalto?

2)  O trabalho foi  refeito  pela  Prefeitura,  pela  empresa responsável  pela  obra  de
revitalização, ou ainda, por nova empresa contratada?

3) Houveram custos adicionais à Prefeitura em razão do refazimento da revitalização
dos referidos trechos?



Palácio Rio Branco, 03 de abril de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Considerando os relatos recebidos e considerando a ausência de tais dados nos
Portais  do  Município  e  a  necessidade  destas  informações  para  exercício  das
atividades inerentes ao mandato, é que se faz necessário este pedido.


